

de vieillesse, les services au niveau de l'enseignement ou les services hospitaliers. Car c'est ce qu'il faudrait pour récupérer le manque à gagner qu'entraînerait l'abandon de la taxe de vente.

Demandez à ceux qui ne sont pas contents de la TPS quels services ils élimineraient. Demandez-leur quelle sorte de taxe ils proposent d'instituer pour récupérer le manque à gagner.

Demandez-leur comment ils financeraient l'assurance-maladie, la pension de vieillesse, la défense nationale, les écoles et les hôpitaux.

Demandez-leur enfin quels services ils élimineraient si ce n'était l'assurance-maladie, la pension de vieillesse, la défense nationale, l'aide aux écoles et aux hôpitaux.

De réponse, il n'y en a pas. Leurs revendications ne tiennent pas. C'est aussi simple que ça. C'est un test d'honnêteté. La prochaine fois que quelqu'un s'oppose à la réforme fiscale, demandez à la personne si elle désire continuer de subventionner le Japon aux dépens de l'Alberta, car c'est ce que nous faisons actuellement. Demandez à ceux qui s'opposent à toute taxe de vente les services qu'ils couperaient pour récupérer 18 milliards cette année. Demandez-leur d'être francs.

Il est vrai qu'aucune taxe n'est populaire. Il n'existe pas de taxe réellement satisfaisante. Par contre, il est des taxes qui sont carrément insatisfaisantes. C'est le cas de la taxe sur les ventes des fabricants et c'est pour cela que nous voulons la remplacer. C'est la raison pour laquelle nous avons tenu des audiences publiques dans tout le Canada, et celle pour laquelle nous avons écouté les préoccupations des Canadiens au sujet de cette taxe. C'est également la raison pour laquelle, avant Noël, Michael Wilson a annoncé une réduction du taux de la taxe proposée, ainsi que d'autres changements concernant son fonctionnement.

Nous avons porté à la connaissance du public tous les renseignements que nous avons. Nous sommes prêts à rencontrer les critiques sérieux qui ont des réponses valables. Aucune obligation de leur part. Seulement celle d'être honnêtes. Ceux qui critiquent la nouvelle taxe doivent ou bien être honnêtes et défendre l'ancienne taxe qui nuit tellement à l'Alberta, ou bien être honnêtes et préciser les réductions qu'ils proposent d'apporter aux services existants afin de permettre d'abandonner tout simplement l'idée d'une taxe.

Mes amis, que ce soit en tant que pays ou que province,